

オイスカ農業研修生 修了スピーチ

2024.4.20

(2年の研修期間)

ニコ (フィジー)



みなさん、こんにちは。 ブラ！

私は、ニコ・ナウガと言います。フィジーから来ました。
好きな食べ物は、ロボです。レモンジュースが好きです。
趣味は、ラグビーです。

4人の姉妹と、2人の兄弟がいます。私の村は、海からは遠いですが、川がありたくさんの山に囲まれています。たくさんのツーリストは、美しい海を見るために、フィジーに来ます。フィジー人は、とても親切です。お互いに助け合い、お年寄りを大切にします。時間があったら、是非来てください。

2019年に、オイスカ・フィジーの農業研修生になりました。色々な野菜を育てました。研修センターでは、養鶏と養豚も勉強しました。時々、小学校へ行って一緒に木を植えたり、海岸の村に行き、マングローブを植えたりしました。1年の研修の後で、村へ帰って有機農業を始めました。私は、村が好きです。2人の兄弟と友達と一緒に農業をしました。私の人生で、日本に来ることは夢にも思っていませんでした。しかし、日本に来てたくさんのチャレンジをして、経験をして、たくさんの事を学びました。

まず、日本の気候はフィジーと全然違います。フィジーでは雨季と乾季の2つの季節しかありません。日本で、生まれて初めて雪を経験しました。日本は、とても暑く、フィジーよりも寒いです。

いちばん、辛かったのは、日本に来て 2か月後に父が亡くなったことです。とても悲しかったです。初めて、家を長く離れたので、なかなか受け入れることが出来ませんでした。

はじめは、日本語が分かりませんでした。ひらがなとカナカナは、分かりましたが、「こんにちは、こんばんは、おはようございます」くらいしか分かりませんでした。日本語を理解するのに長くかかりましたが、日本語は面白いと思います。

フィジーでは スプーンを使って食べます。箸を使うのは、始めてでした。何度も食べ物を落としました。フィジーでは、女性か母がお皿などを洗いますが、ここでは、皆で男性も洗います。

生まれて初めて、飛行機に乗りました。フィジーでは、町に行く時、バスか車

しか使いません。自転車で、学校や会社に行く人はいません。日本で、初めて電車に乗りましたが、とても楽しかったです。

他にも、たくさんのことを学びました。日本は、美しい国です。毎日、掃除をします。私の国では、ゴミの分別をしません。今、私はごみの分別の仕方が分かります。

一番大切なことは、時間を大切に使う事です。フィジーでは、会議やいろいろな事に遅れて来ますが、日本ではいつも5分前に集まらなければなりません。時は、金なりです。大切に使わなければなりません。

日本では、お年寄りが畑で働いています。フィジーのお年寄りも、いつも家の中にいます。老人を大切にしたいので、外で働いて欲しくないです。

この世界では、すべてのものに季節があります。穀物には植える時があり、収穫する時があります。私たちも生まれて、死んでいきます。私は、オイスカ中部に来ましたが、今は別れの時です。

私が、ここに初めて来た日を思い出します。フィジーに帰りたかったです。でも、時が経つにつれ、違う国から来た忘れられない友達が出来ました。

先生たちは、とても親切で、農業についてたくさんの技術を熱心に教えてくれました。

先生がた、友達、本当に有り難うございました。私がここで間違った事を、どうぞ許してください。

ここでの2年間は、たくさんの学びがありました。オイスカ会員の皆様のサポートのおかげで、私はここで勉強することが出来ました。本当に有り難うございました。国に帰ったら、研修センターで有機農業を教えます。そのあと、村に帰って自分の野菜の畑をつくります。

これで、私のスピーチを終わります。 みなさん、ありがとうございました。